

## Mentirosos, manipuladores y sinvergüenzas



Los manipuladores que han escrito esto no tienen ni vergüenza ni principios. Encima reconocen que han ido a los tribunales sin haber tenido en cuenta sentencias anteriores, cuando la misma había sido anunciada el 28 de octubre de 2022. Hace casi cinco meses. ¿Dónde han estado estos sinvergüenzas hasta

ahora? Pues **haciéndose los locos hasta que les ha parecido el momento oportuno para tratar de seguir engañando y manipulando.**

Bilbao, a 20 de marzo de 2023

### Si.P.E. Tu mejor defensa, tu única opción